

令和7年度 さいたま市立岩槻中学校だより 6月号 (令和7年5月29日発行)



槻の若木

〒339-0054 岩槻区仲町1-14-35 電話：048-756-0254 FAX：048-758-7483
HP：<http://iwatsuki-j.saitama-city.ed.jp> Mail：iwatsuki-j@saitama-city.ed.jp



「ひとつの言葉」

校長 金子 宜史 たかし

5月21日(水)～23日(金)、3年生は修学旅行に行っていました。今年は大阪・関西万博の見学もでき、生徒たちはとても貴重な体験を積むことができました。会場は広く、人も多いことから、多くのパビリオンの見学はできませんでしたが、テーマ「いのち輝く未来社会」について見聞を広めることができました。2日目は大阪・京都班別行動と京都で最も歴史ある能楽堂で能の鑑賞。非日常の緊張感ある佇まい、舞台と客席が近く、演者の動きもすぐ近くで見られ大変貴重な経験をすることができました。代表の生徒は舞台上がり、能面・すり足・装束体験をさせていただきました。これもよい思い出でなっていることでしょう。最終日はクラス別の見学となり、風薫る青もみじの京都を楽しむことができました。3年生は、体調不良者や怪我、トラブルもなく充実した修学旅行を創り上げてくれました。

さて、5月30日(金)からは、3年生最後の大会となる学校総合体育大会が始まります。28日(水)には、生徒会本部役員による「壮行会」が行われ、各運動部の活躍を願う気持ちを心から伝える温かな会となりました。チーム一丸となり最後の最後までやり抜く岩槻中の頑張りを、地域・保護者の皆さまも応援お願いいたします。

さいたま市では、6月を「いじめ撲滅強化月間」と定めております。5月26日(月)の朝礼で、生徒の皆さんに下記の詩を紹介しました。

「ひとつのことば」 北原白秋

ひとつのことばで けんかして	ひとつのことばで かななおり
ひとつのことばで 頭が下がり	ひとつのことばで 心が痛む
ひとつのことばで 楽しく笑い	ひとつのことばで 泣かされる
ひとつのことばは それぞれに	ひとつの心を 持っている
きれいなことばは きれいな心	やさしいことばは やさしい心
ひとつのことばを大切に	ひとつのことばを 美しく



言葉は、とても大きな力を持っています。一言で笑顔をつくり、一言で心を傷つけることもあります。言葉はその人自身を表しますし、言葉を選ぶことは、自分自身を磨く行動でもあります。「ひとつのことば」について、ご家庭でもぜひ話題にしていただければと思います。